



# WIRD WOHNEN IN MÄNNEDORF ZUM PRIVILEG?

**Montag, den 7. März um 20 Uhr im kleinen Saal  
des ref. Kirchgemeindehauses Männedorf**

Die Wohnbauexpertin und Zürcher Gemeinderätin **Jacqueline Badran** (SP) referiert zu diesem brennenden Thema. Anschliessend wird sie durch die SP-Kantonsratskandidaten **Karl Wüst** und **Benjamin Sourlier** befragt, bevor die Diskussion eröffnet wird.

Die SP Männedorf lädt alle ganz herzlich zu diesem Diskussionsabend ein.

**03.04.2011**  
**Für günstigen Wohn- und**  
**Gewerbe-Raum: SP, Liste 2**  
**in den Kantonsrat.**

